

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Boris Schwartz
Karin Binstener
Alice Beining
Siegfried Liedl

Für den Antrag:
Wolfgang Bösing

17.6.2020

Antrag

Wertstoffinsel Papinstraße - südlicher Bereich Nähe Neuaubing Bf.

Wir beantragen bei der LH München / Abfallwirtschaftsbetrieb München AWM die Aufstellung einer Wertstoffinsel im Bereich des Lidl-Markst in der Papinstraße in Neuaubing.

Begründung:

Im Bereich südlich des S-Bahnhofs Neuaubing ist bisher keine Wertstoffinsel eingerichtet worden. Die nächsten erreichbaren Container sind nördlich der Bodenseestraße in der Aufseßer Straße bzw. Ehrenbürgstraße.

Durch den Bezug der Wohnungen im Neubaugebiet des ehemaligen Ausbesserungswerks sowie den Verdichtungen im Bestand südlich der Papinstraße sind die nächstgelegenen Wertstoffinseln überlastet und nur umständlich jenseits der S8 zugänglich. Am östlichen Beginn der Papinstraße ist ausreichender Raum für die Errichtung der Wertstoffinsel sowie An- und Abfahrtsplätze.